

## 国際ガールズメッセプレイベント オンラインセレモニー

令和2年10月10日（土）

オンライン開催

このたび、「日本のガールスカウト運動」が100周年を迎えられましたことを心からお祝い申し上げます。この節目の年に、新型コロナウイルス感染症の影響を受けながらも、「国際ガールズメッセプレイベント」がWeb上で開催されます。関係の皆様のご努力により、このようにして今回の催しが開かれましたことをお喜び申し上げます。

ガールスカウトは、イギリスの少女たちがスカウト運動をおこないたいと声をあげたことに始まり、それに共感した日本の少女や若い女性も1920年にこの運動に加わりました。それから100年間、日本のガールスカウトは、一人一人が強い使命感と責任感を持ち、自分たちでしっかりと考えて行動するという伝統のもと、女性の自立と社会参画を推進してこられました。さらに、「自分たちが社会を変える」という信念を持ち、リーダーシップを発揮しながら、より幸せな未来の実現を目指されていると伺っております。

そして本日から2日間にわたり、日本のガールスカウト運動100周年を祝い、未来に向かって社会に声をあげる新たな一歩として、「国際ガールズメッセプレイベント」が開催されます。「わたしの声から広がる世界」をテーマとし、国連の「持続可能な開発目標」、いわゆるSDGsが掲げる17の目標の達成、特に、目標の5番目にある「ジェンダー平等を実現しよう」に向けて歩みを進めておられます。本イベントの中で表彰される「コミュニティアクション チャレンジ 100 アワード」も、社会的課題を自分のこととして捉え、よりよい社会を目指して行動する人を応援するものです。各賞を受賞された方々に、心からお祝いを申し上げます。

今後、ジェンダー平等が達成され、誰もが人生の選択肢を増やすことができ、自らの可能性を最大限生かしていけますように、そして、それがあたりまえの社会になりますようにと願っております。

終わりに、長年にわたりより良い社会の実現のために力を尽くしてこられたガールスカウトの皆様へ深く敬意を表しますとともに、皆様の活動が素晴らしい未来につながることをお祈りし、百周年に寄せる言葉といたします。